

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka di peroleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Peranan orang tua dalam membimbing akhlak remaja di komplek prumnas sampit sudah berjalan dengan baik dengan beberapa usaha yang dilakukan oleh orang tua. Dalam membimbing akhlak remaja orang tua memiliki bermacam cara ada beberapa aspek yang orang tua gunakan dalam membimbing akhlak remaja yaitu orang tua sebagai fasilitator, orang tua sebagai teladan, dan orang tua sebagai teman.
2. Hal-hal yang dilakukan oleh orang tua dalam membimbing remaja di komplek prumnas, dari hasil penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti usaha orang tua dalam membimbing akhlak remaja benar-benar luar biasa dan memiliki cara yang berbeda-beda tetapi dalam membimbing anak orang tua memiliki metode yang selaras sama yaitu metode nasehat, metode pembiasaan, dan metode hukuman.
3. Dalam membimbing akhlak remaja orang tua memiliki faktor pendukung dan penghambat, yang peneliti dapat dari faktor pendukung orang tua dalam membimbing akhlak remaja di komplek

prumnas ialah fasilitas sarana prasarana dan dukungan orang tua, Kesulitan yang dialami oleh orang tua dalam membimbing remaja cenderung sama seperti sulit membiasakan semabhyang kemasjid, sering lupa waktu, kata-kata kasar,dan lain sebagainya. Namun cara orang tua dalam membimbing anak berbeda-beda ibu marsinah yang selalu memberi nasehat, bapak ruswandi yang meberikan contoh secara langsung, ibu sarmi yang melakukan pendekatan otoriternya.

B. Saran

Penulis berharap dengan adanya penelitian yang jauh dari kata sempurna ini mendapatkan respon yang baik dari para pengamat akademis, terkhusus yang berkecimpungan dalam dunia pendidik yang berfokus pada permasalahan peran orang tua dalam membimbing remaja, khususnya dalam akhlak. Dari respon tersebut penulis memohon agar bisa menuangkan sedikit kesempatan untuk memberikan kritik dan saran terhadap penelitian yang penulis kaji, sehingga kedepannya penulis dapat menulis sebuah karya dengan lebih baik dan sesuai dengan ketentuan berlaku.